

## 世帯と人口

(平成5年11月1日)  
世帯 38,276 (+37)  
人口 110,735人 (+97)  
男 57,183人 女 53,552人

## 広報えひな

編集・発行  
海老名市役所広報広聴課  
〒243-04  
神奈川県海老名市勝瀬175  
☎ (0462) 31-2111



取り返しのつかないことになる前に…



鍵さえ付けていればこんなことには…

去年海老名市では、空き巣ねらい、事務所荒らしが後入手法の約五割を占め、非侵入手口では、オートバイ、自転車盗、車上ねらいが約七割を占めています。

こうした犯罪に遭わないよう、次の点に注意してください。

① 【空き巣】  
② 【外出する前】

年末になると飲酒の機会が増す。  
交通事故の多発が予想されます。

去年の実績で、死亡事故の約三割が飲酒に

関係しています。

事故を起さない、守る機会が多くなり、気持ちは「少ししか飲んでいないのに」、「酔いを引き築に入られたりする。心油断」をねらった犯罪が増えています。

去年海老名市では、空き巣ねらい、事務所荒らしが後入手法の約五割を占め、非侵入手口

では、オートバイ、自転車盗、車上ねらいが約七割を占めています。

こうした犯罪に遭わないよう、次の点に注意してください。

① 【車から離れるときは、少しの時間でも鍵を抜き、ドアロックをしましょ。自転車などは、ワイヤー錠で二重ロックし

ます。

座間警察署では、十二月二十日から一月三日までの十五日間「年末始特別警戒」を実施します。

去年は十三件の火災が発生し、一人が死亡しています。

火元は、石油コンロ、ガスコンロや石油ストーブが出火原因の不明なものを除いて約六割を占め、つぶばなしを忘れて転倒したことや、可燃物に引火したところが主な発生原因です。

## 酒酔い運転は免許取り消し

海老名市交通安全対策協議会 年末の十日間、「年末の交通事故では、十二月十一日から二十日 防止運動」を実施します。

今年も年の瀬の声が聞こえるところとなりがなくなります。いつもから言葉通りや火の始末に対する警戒心が薄れがちになります。また、犯罪や事故に対しても不注意になってしまいます。そこで市や警察では十二月「十日から来年一月三日までの間、犯罪や事故防止のため「年末年始特別警戒」などを呼びながら、飲酒運転・無謀運転の追放のための「交通事故防止運動」を、また、年末の火災予防として「歳末火災特別警戒」などを同時期に実施します。みなさまも犯罪や事故の防止、火災予防に注意し、家族そろって楽しいお正月を迎えてください。

## 歳末は気を引き締めて



年末は、暖房や料理などで火を使うことが多いります。また、子供などが家の中で遊ぶことが多い、忙しいこともあって火の取り扱いがおそれかかる月で

あります。

期間中は、市消防本部、市消防分団内の各分団では、建築密集地域を重点に、市内全域へ巡回広報、防火への喚起や分団受け持ち区域の警戒を実施して、火災の予防活動早期発見を行います。



ちょっと目を離したすきに…

## 原因はストーブ、時間は夜7時

そのため、午後七時から八時が最も多く、統計で午後七時から三時となっています。

一人ひとりが、火の取り扱いに十分注意を払うことが必要です。

最近、市内で放火または放火の疑いがある火災が発生しています。家の回りには、燃えやすいものを置かないような、防火対策をしてください。

**市長隨想**

今年も早いものでもう十二月、あれもこれも、冬の節走を迎えた。今年を振り返ってみれば、異常気象が特別だったようだ。思ひます。梅雨明けが宣言されたのも雨続きで、実際の二日間は夏の太陽に恵まれ、多くの市民が参加さずとも、太陽を見つめながら、海老名市長 左藤 究

**忘年往来**

る日が少ない冷夏で、長襦袢と併せ、年末までの農産物の成育が心配されました。先日の垂葉まつりでは、前夜から降っていた雨も、開始時にはすっかり上がり、秋晴れの中で盛り上がり、品評会では数多くの農産物が出品され、審査員からは「野菜などは気象状況が悪かったにもかかわらず、質・量ともに良くできています。梅雨明けが宣言されたのも雨続きで、実際の二日間は夏の太陽に恵まれ、多くの市民が参加さずとも、太陽を見つめながら、海老名市長 左藤 究



## 有料原付自転車駐車場

東口管理棟(☎33-1020)

1月以降分を受付

西口管理棟(☎34-5700)

1日利用券もどうぞ

西口管理棟(☎31-734)

西口第一・原動機付自転車





